



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 173 m² |
| Référence | MZIBA1013 |
| Prix | 2 590 000 € |

Arcachon

Maison à vendre (33120)

Magnifique Maison Rénovée par Architecte à Arcachon - Quartier des Abatilles Cette maison exceptionnelle, rénovée avec expertise par un architecte en 2021, est l'essence même du charme arcachonnais. Située dans le prestigieux quartier des Abatilles, elle offre un cadre de vie exceptionnel entre modernité et sérénité. Caractéristiques principales :- Spacieuse pièce de vie avec cuisine aménagée et équipée, plafond rampant, et des finitions soignées.- Deux chambres, chacune avec sa propre pièce d'eau, offrant intimité et confort.- Une suite parentale avec un grand dressing pour répondre à tous vos ...

Magnificent Architect Renovated House in Arcachon - Quartier des Abatilles This exceptional house, expertly renovated by an architect in 2021, is the very essence of Arcachon charm. Located in the prestigious Abatilles district, it offers an exceptional living environment combining modernity and serenity. Main features:- Spacious living room with fitted and equipped kitchen, sloping ceiling and meticulous finishes.- Two bedrooms, each with its own shower room, offering privacy and comfort.- A master suite with a large dressing room for all your storage needs.- A large garage for your vehicles ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

